



Gebyar PAUD 2023 Kota Yogya Demeriahkan 1.100 Peserta

YOGYA (KR) - Sebanyak 1.100 anak yang terdiri PAUD, TK dan pendamping ikut memeriahkan kegiatan yang cukup spektakuler 'Gebyar PAUD 2023 Kota Yogyakarta'.

Acaranya akan berlangsung selama dua hari. Untuk hari pertama Rabu (25/10) khusus anak-anak TK diadakan di halaman Kantor Disdikpora Kota Jalan Hayam Wuruk Yogya dan dilanjutkan Kamis (26/10) acara Gebyar PAUD Kota Yogya digelar di Kawasan Monumen Diponegoro, Tegalrejo, Yogyakarta.

Untuk tema yang diusung dalam Gebyar PAUD 2023 Kota Yogya yakni *Merdeka Bermain, Berkreasi dan Berekspresi dalam Keberagaman Indonesia*.

"Dalam Gebyar PAUD yang diadakan di Kawasan Monumen Diponegoro nanti diikuti sebanyak 700 siswa dan pendamping KB, TPA, SPS se Kota Yogyakarta, pihak panitia penyelenggara akan menggelar sebanyak empat kegiatan yaitu Senam Bersama, Pentas Seni Anak, Bermain Bersama dan operet," ujar Ainul Millah SS, Ketua panitia penyelenggara dari Himpauldi Kota Yogya saat silaturahmi dengan Pemred KR Drs H Octo Lampito MPd di Aula KR Jalan Margo Utomo 40-42 Yogya, Selasa (17/10). Saat audiensi, Ainul Millah datang bersama rombongan yaitu Budi Santoso (Kabid Dikmas dan PAUD Disdikpora Kota Yogya), Agus Aji Setiawan (Seksi PAUD Disdikpora

Kota Yogya), Maya Veri Oktavia (Himpauldi Kota Yogya) dan Lusi Prisnaria (Pokja Bunda PAUD Kota Yogya).

Menurut Ainul Millah, untuk acara yang diadakan di Kantor Disdikpora Kota Yogya Rabu (25/10), kegiatannya hampir sama dengan yang digelar di Monumen Diponegoro, bedanya hanya pesertanya khusus siswa TK yang diikuti sebanyak 400 siswa.

Untuk acara pentas seni di Monumen Diponegoro akan diikuti 100 siswa KB/TPA/SPS dan pendamping. Sedangkan untuk kegiatan bermain diikuti sebanyak 600 siswa KB/TPA/SPS dan pendamping.

"Acara ini dari anak dan untuk anak, penyelenggaraannya kita bersinergi dengan orangtua. Ini dalam gelaran nanti kita sebagai penyelenggara akan mendapat input yang lebih dari para orang tua siswa. Selain itu event ini direncanakan juga dihadiri Pj Walikota Yogya," ujarnya.

Dengan diselenggarakannya Gebyar PAUD Kota Yogya yang didukung Disdikpora Kota Yogya di Kawasan Monumen Diponegoro Yogya, panitia penyelenggara akan menjalin kerja sama dengan UMKM Kemantren Tegalrejo. **(Rar)-f**



Panitia penyelenggara Gebyar PAUD 2023 Kota Yogya saat silaturahmi di KR.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005